



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 27 de agosto de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Cabeza. Mientras los políticos obedezcan intereses electorales, México no tendrá la reforma energética que requiere, aseguró el analista político **Fernando Dual** durante el foro *Para qué sirvieron 72 días de debate*. (PC)

Cabeza. De la famosa consulta ciudadana del PRD sobre la reforma energética, dicen que llevan el 96% de los votos computados, como 15 mil 400 papelitos y como era lógico, la mayoría es en contra de la reforma energética, 86%, mientras 12% aprueba que se haga esta reforma energética. (PC)

Dice el dirigente estatal del PRD, **Horlando Caballero Núñez**, que Querétaro ocupó el segundo lugar en participación para la consulta ciudadana sobre la reforma energética. (NC)

Cabeza. Dice **José Luis Aguilera** que en su viaje a los juegos olímpicos de Beijing que acabaron el domingo, comió pato y alacranes. (NC)

LEGISLATURA

Se realizó hoy el pleno de la cámara de diputados local, Después de un a hora, se declaró un receso y no se llegó a nada, cuando se iban a votar las leyes orgánicas de los tres poderes. El presidente de la mesa directiva señaló que hay diferencias al interior de las bancadas y por esos se retrazó. Otro punto que se atoró fue el relativo a la ley orgánica del tribunal de lo contencioso administrativo. Hay muchas diferencias en lo que se refiere a la ley orgánica; **Eric Salas** acusa a sus compañeros de partido, **Fernando Urbiola** y **Ricardo Martínez Rojas** de no haber trabajado en sus comisiones y por eso no salió. Lo único que se aprobó hoy fue la ley de fomento industrial. (NC)

Vía telefónica. **Fernando Urbiola** dice que no sabe por qué se suspendió la sesión de hoy, solo sabe que faltaba consenso para aprobar las leyes orgánicas y por eso se declaró receso hasta el día 4. Respecto a lo que dijo Eric Salas González, apunta que miente, pues sí han asistido a las comisiones; incluso, en su caso asistió a todas las reuniones en las que se trabajó sobre la ley orgánica de la Legislatura. Además, tiene 16 observaciones que quiere reservar, al igual que otros diputados lo tenía. Al parecer tenían la consigna de sacarlo rápido, pero cuando se hace así, no salen bien las cosas. Mejor estudiar bien el asunto y llegar el 4 de septiembre con más bases. Considera que nada tiene que ver esto con la rotación de la coordinación del PAN; no sabe si se van a reunir con Edmundo Guajardo, pero él había dado su palabra de hacer el cambio, en lo

personal, no le interesa la coordinación. Opina que ha habido deficiencias en la coordinación, Eric lo ha aceptado y es algo muy humano que suceda, pues no le ha dedicado el tiempo que debía. Hoy no debemos pensar en campañas personales sino en trabajo legislativo. (NC)

Cabeza. Hoy a las 2 de la tarde, 9 diputados del PAN se reúnen con su dirigente estatal, **Edmundo Guajardo Treviño**, para platicar acerca del cambio de coordinador de la bancada. (NC)

Vía telefónica. **Alonso Valdovinos Torales**, diputado del PAN, comenta que se terminó la sesión e hoy y quedó pendiente aprobar la ley orgánica de la legislatura, lo que se verá para el día 4 de septiembre. Comenta que la gaceta de la sesión les llegó ayer en la tarde y no dio tiempo para revisarla completa. Señala que tienen una reunión agendada con el presidente estatal del PAN, ya que se había hablado de hacer una coordinación rotatoria y esto es sólo facultad de él. Apunta que como militantes deben participar donde se les llame y se decide que él sea el coordinador, lo hará con gusto y muy honrado. Se ha hecho buen trabajo por parte de **Eric Salas González** y se hizo por parte de **Rafael Puga Tovar** en su momento. (NC)

Vía telefónica. **Eric Salas González**, actual coordinador de la bancada del PAN señala que es miu noble y sacrificada la labor de coordinar la bancada; hay que sacar adelante los acuerdos con partidos y con los poderes, por lo que hay que tener un perfil muy claro y puntual. Ya se había dicho que se haría rotatoria la coordinación, pero se debe consultar a los miembros de la bancada. Apunta que su obligación es ponerse en manos del presidente del partido y asumirá lo que diga el presidente, pero quien quede, debe ser la persona adecuada y que dé buenos resultados. El presidente tiene la obligación de llamarle y rendir cuentas y considera que han sido muy buenas, pero la calificación última la tiene el presidente. (NC)

SECCIONES

José Luis Aguilera señala que estuvo dos semanas en China y ya se integró a la cámara que mañana inicia operaciones. César Duarte del PRI, va a ser el presidente de la cámara. Afirma que acudió a una cena en el cubo de agua para que le presentaran el trabajo de los atletas mexicanos. Tenía una acreditación. Dice que disfrutó su viaje y la medalla de Guillermo Pérez, quien no aspiraba a una medalla. Se emocionó junto con Felipe Muñoz y con Carlos Hermosillo. Dice que fue con sus propios recursos y que todo salió de su bolsa; las críticas son de envidiosos que no pudieron ir. Se puede checar que no presentó ninguna factura en la legislatura. Dice que era complicada la comunicación, pero “traíamos una traductora” (¿Quiénes?) lo cual ayudó mucho. (MR)

SOCIEDAD

Habitantes de La Piedad, encabezados por el dirigente de Antorcha campesina, se manifestaron nuevamente en la CEA y dicen que seguirán haciéndolo hasta que se les garantice que no les quitarán el pozo y les mejoren la cuota que pagan de 50 pesos. Incluso entraron con sus gritos a las oficinas de la CEA. (NC)

Cabeza. Hubo una manifestación frente a las instalaciones de la CEA, que dicen que la comisión no les ha respetado el acuerdo de que el pozo de La Piedad no iba a funcionar mientras no se resolviera este problema. (PC)

La despenalización del aborto es un retroceso para el futuro, señaló el vocero de la diócesis de Querétaro. (PC)

Inaplicable la ley anti tabaco en Querétaro, ante la falta de reglamento, afirma la asociación de dueños de bares y discotecas. La nueva legislación es federal y entra en vigor el 1° de septiembre. (PC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Dice el secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, que ya fue superada la prueba de fuego para que los grupos musicales puedan presentarse en el Estadio Corregidora, después que no hubo problemas en la presentación de la arrolladora banda Limón. No descarta que haya más permisos para conciertos en el estadio Corregidora. (NC)

El municipio de Corregidora se suma a la video vigilancia: muy pronto estarán funcionando “varias” cámaras en diferentes lugares del municipio de Corregidora, para checar las actividades ilícitas, afirmó el alcalde **Germán Borja García**. (NC)

Cabeza. Con una inversión de 15 mdp, el municipio de Corregidora, instalará en un mes 52 cámaras de video, con lo cual, señaló su alcalde, el municipio estará a la vanguardia y modernización. (PC)

Reconoce el presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García**, que los resultados de la feria fueron muy malos debido a las lluvias, pues no se llegó a la meta de 150 mil visitantes. (NC)

Cabeza. Poco a poco se recupera la comunidad de la Fuente en Tequisquiapan después de soportar tormentas que llevaron a varias personas a los albergues. El alcalde **Noé Zárraga** señala que las familias que estaban en el albergue, ya regresaron a sus casas y los seguirán apoyando. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Afirma el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** que van a estar atentos a las propuestas que surjan de la marcha de este sábado, Iluminemos México. (NC)

La marcha contra la inseguridad es un acto ciudadano democrático, igual que la consulta ciudadana sobre la reforma energética, dijo el Presidente del PRD en Querétaro, **Horlando Caballero Núñez**. (NC)

El dirigente estatal del PRI, **Hiram Rubio**, dice que para combatir la inseguridad, es necesario depurar las instituciones, empezando por la presidencia de la República. (NC)

El Obispo de Querétaro, **Mario de Gasperín**, a través de su vocero, Padre **Saúl Ragoitia Vega** dice que la oración es el único recurso poderoso que le queda a la sociedad para combatir la delincuencia y la ola de violencia. (NC)

En el 2008, el Tribunal Superior de Justicia no ha recibido recursos del fondo de seguridad nacional, señaló el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** reconoció que la secretaría de hacienda realiza una auditoría en los recursos recibidos del FOSEG, pues hay un subejercicio. Aseguró que esto no afectará para la asignación de recursos para el próximo año. (NC)

Niega el secretario de gobierno un sub ejercicio de los recursos del FOSEG; asegura que se están aplicando en tiempo y forma. (PC)

Cabeza. Niega el secretario de gobierno un sub ejercicio de los recursos del FOSEG, asegura que se están aplicando en tiempo y forma. Por su parte el titular del tribunal superior de justicia, asegura que no ha recibido nada este año. (PC)

Cabeza. La legislatura del Estado propone realizar un acuerdo a nivel estatal en materia de seguridad y justicia para no dejarlo en buenas intenciones el acuerdo firmado la semana pasada por el presidente de la república. (PC)

Gobierno del estado está en un análisis de los tiempos del acuerdo nacional por la seguridad. Una vez que se emita la legislación a nivel federal, se tomarán las acciones correspondientes a nivel local. (PC)

Cabeza. Proponen un acuerdo de seguridad en Querétaro, con el fin de pasar del papel a cosas más concretas. (NC)

Sufren 3 empleados de la comisión federal de electricidad, presunto abuso policial por parte de un elemento de la policía investigadora ministerial. (PC)
